



Forschung

Viele Benutzer eines Computers arbeiten gleichzeitig mit Dokumenten, die häufig links oder rechts von der Tastatur liegen. Die ständige Drehung und Neigung des Kopfes führt zu einer unnötigen Belastung des Nackens. Ein Dokumentenhalter, der in einer Achse mit dem Monitor aufgestellt wird, verringert die Bewegungen des Kopfes, die notwendig sind, um abwechselnd auf Dokumente, Tastatur und Monitor zu schauen. Zusätzlich können Benutzer ihre Arbeit effektiver gestalten, indem sie die Dokumente, Notizen, Mobiltelefon und PDA direkt vor sich platzieren.



1. Alles auf einen Blick
2. Leicht einstellbar
3. Elegantes Design



Ergonomisch: Verringert Nacken- und Augenbelastung, beugt Nacken- und Kopfschmerzen vor

Komfortabel und effizient: Kurze Wege für die Augen zwischen Vorlage, Bildschirm und Tastatur

Geeignet für mehrere Dokumente: Dicke Bücher wie auch schwere Ordner

7 Stufen (12-46°): Optimaler Blickwinkel auf den Bildschirm (12-24 cm hintere Höhe)

Praktisch: Bietet Platz zur Ablage einer Kompakttastatur

Platz unter der vorderen Kante: 43 mm

Material: Klares Acrylglas

Spezifikationen

Maße:	390 x 115 x 275 mm
Gewicht:	1060 g
Produktnummer:	BNEQDOC415



Bildschirmarbeitsverordnung

Arbeitsgesetz, Verordnung 3, Art. 2 Grundsatz (ArGV 3): Der Arbeitgeber muss alle Massnahmen treffen, die nötig sind, um den Gesundheitsschutz zu wahren und zu verbessern und die physische und psychische Gesundheit der Arbeitnehmer zu gewährleisten. Insbesondere muss er dafür sorgen, dass:

- ergonomisch und hygienisch gute Arbeitsbedingungen herrschen.
- eine übermässige oder allzu einseitige Beanspruchung vermieden wird.
- die Arbeit geeignet organisiert wird.